

Movilidad estudiantil - programa de Enfermería

Claudia Chaves

Coordinadora de Internacionalización programa de Enfermería
Universidad Mariana



De izquierda a derecha: Mg. Claudia Chaves, Coordinadora Internacionalización Enfermería UNIMAR; Alexander Dorado, Leydi Correa y Grecia Rivera, estudiantes UFPS, Hna. Amanda Lucero, Esp. Carmen Ofelia Narváez y Yeiza Cárdenas, Estudiante UFPS.

El pasado 3 de mayo de 2014 el Programa de Enfermería recibió con mucho agrado la visita de 4 estudiantes de la Universidad Francisco de Paula Santander de Cúcuta, como parte del proceso de movilidad dentro de la gestión del componente de internacionalización. La bienvenida estuvo a cargo de la Hna. Dora Arce, Vicerrectora Administrativa y Financiera; el Especialista Carlos Criollo, Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; la Magister Lorena Guerrero, Directora de la Unidad de Servicios Internacionales; la Especialista Carmen Ofelia Narváez, Directora del Programa, los distintos docentes de práctica, la estudiante Erika Zambrano, como representante estudiantil del Programa y estudiantes de rotación de VII semestre, quienes hicieron una muestra cultural de los sitios turísticos de la ciudad y un recorrido por la Universidad Mariana, presentando los sitios más importantes: la biblioteca, las aulas de servicios de informática, entre otros, resaltando la organización y pulcritud de nuestra Universidad.

Los 4 estudiantes permanecieron 15 días desarrollando prácticas formativas en el Servicio de Urgencias del Hospital Infantil Los Ángeles, con la especialista María Fernanda Acosta; en la ESE Pasto Salud y el Centro de Salud San Vicente con la Magister Magaly Morales, docentes que profundizaron en la adquisición de competencias en estas dos importantes áreas. A su vez, conocieron el Programa IAMI (Instituciones Amigas de la Mujer y la Infancia) y el Banco de Leche del Hospital Universitario Departamental de Nariño, el manejo de la Red de Frío a nivel municipal, la gestión de la Fundación Hospital San Pedro, y participaron activamente en la Jornada de Vacunación programada por el Batallón Boyacá y la parte de entorno saludable (práctica aeróbica) con población perteneciente a la tercera edad.

Los estudiantes visitantes de esta prestigiosa universidad resaltaron los excelentes sitios de práctica con que se cuenta, en los cuales pudieron afianzar y fortalecer sus competencias cognitivas, actitudinales y aptitudinales. De igual manera, resaltaron la importancia de las alianzas a través de los convenios entre instituciones para poder hacer visible la movilidad e intercambio estudiantil, no sólo con el objetivo de aprender y compartir experiencias, sino también con el fin de conocer otras culturas diferentes a las de su región de origen.

La despedida fue realizada por la Hermana Amanda Lucero, Rectora de la Universidad Mariana, la Directora del Programa de Enfermería y la Coordinadora de Internacionalización.

De la misma forma, Lena Caicedo, Alexandra Santacruz, Xiomara Arcos, Francisco Narvaez, Dagoberto Rivera y Jesica Martinez, estudiantes de Enfermería de la Universidad Mariana, viajaron a la ciudad de Cúcuta, específicamente a la Universidad Francisco de Paula Santander, donde realizaron una práctica de 15 días en la Unidad de Cuidados Intensivos de la Clínica San José, experiencia única que les permitió afianzar sus competencias y aprender aspectos relevantes relacionados con el cuidado de enfermería, y de otras culturas.

En este texto va impreso el agradecimiento para las directivas de esta importante institución y de la Universidad Mariana, por hacer de la movilidad un espacio de crecimiento para estudiantes y docentes; también a las diferentes instituciones de salud de Pasto, que recibieron y colaboraron para que estos escenarios fueran aprovechados al máximo por los estudiantes movilizados.



Estudiantes movilizados programa de Enfermería Universidad Mariana con Directivas Universidad Francisco de Paula Santander.



Estudiantes movilizados programa de Enfermería Universidad Mariana Clínica San José, Cúcuta.



Administrativos, docentes y estudiantes movilizados programa de Enfermería Universidad Francisco de Paula Santander.